

L'Union Européenne, problème ou solution le 8 décembre à Niort

vendredi 8 décembre 2017, par [lpe](#)

L'Union européenne est-elle un problème ou une solution ? Doit-on aller vers plus ou moins d'Europe ? Venez débattre autour de ce sujet le vendredi 8 décembre 2017 à 18h au bar le Grand Café, Place de la Brèche, à Niort.

Méthode d'animation permettant d'échanger de manière constructive et dépassionnée.

Pas de bonnes ou de mauvaises réponses, tout le monde peut s'y préparer, prendre part à la discussion et donner son propre avis !

Organisé par le CRIJ / Maison de l'Europe de la Vienne, en partenariat avec la Maison de l'Europe de Niort et des Deux-Sèvres, dans le cadre du projet « Parlez-moi d'Europe Tour ».